

Fermeture d'un poste d'infirmière au collège de Grez-en-Bouère C'est NON !

**Rassemblement devant le collège à Grez-en-bouère
Mardi 27 janvier à 17h00**

La FNEC-FP FO 53, La CGT Educ'action 53 et la FCPE ont appris la suppression d'un poste d'infirmière scolaire (INFENES) implanté au collège de Grez-en-Bouère. En réalité, il s'agit d'une réorganisation opérée par le directeur académique Fabien Audy, suite à une décision prise par la Rectrice le 18 mars 2025 en CSA académique.

C'est lors d'une réunion départementale le 19 janvier dernier, que notre collègue infirmière, rattachée au collège de Grez-en-Bouère a appris brutalement la suppression de son poste, sans aucun ménagement, et sans que nos organisations syndicales représentatives au CSA en soient informées !

Nos organisations n'acceptent pas cette suppression de poste !

Pour le président Macron, la santé mentale serait une grande cause nationale ; vraiment ?

La situation est déjà alarmante : un nombre croissant de jeunes est touché par des problématiques de santé mentale, avec des troubles de plus en plus lourds, étroitement liés au contexte social. Cette réalité intervient alors que la situation est déjà extrêmement tendue, marquée par un manque criant de moyens humains en médecine scolaire, chez les psychologues, au sein des RASED, et parmi les assistants sociaux, entre autres.

Nos organisations rappellent que la Mayenne est un département rural et le troisième désert médical de France. Une personne sur trois n'a pas de médecin traitant. Certains des élèves n'ont pour seuls contacts avec un personnel médical que ceux qu'ils ont avec leur infirmière scolaire.

La FNEC-FP FO 53, la CGT Educ'action, avec la FCPE revendiquent l'abandon de la suppression de poste au collège de Grez-en-Bouère.

Elles appellent, les personnels, les familles, à se rassembler mardi 27 janvier à 17h, devant le collège de Grez-en-Bouère, pour faire annuler cette fermeture.